

... continúa la temporada taurina fuera de los ruedos

Que la temporada de festejos taurinos haya llegado a su fin, no ha servido para que a lo largo de la provincia de Guadalajara se siga respirando ambiente de Fiesta, y más concretamente, en la Campiña. Mañana, charla-coloquio en Yunquera de Henares, y dentro de quince días, el Primer Foro Taurino de la Provincia en Cabanillas del Campo. A disfrutarlo.

DEL 30 DE NOVIEMBRE AL 6 DE DICIEMBRE DE 2012.
www.dhenares.es

SÁNCHEZ VARA • MATADOR DE TOROS

«Me gustaría torear en el próximo Día Mundial del Toro»

El diestro alcarreño afronta la temporada con nuevos apoderados



J. CARLOS ANTÓN | GUADALAJARA
Twitter: @juancarlosanton



Sánchez Vara

■ Lleva años navegando a contracorriente en las aguas turbulentas del toreo. Tras una temporada pasada en la que consiguió renacer tras navegar naufrago, solitario, Sánchez Vara acaba de estrenar nuevos apoderados. El diestro alcarreño afronta la próxima temporada con ilusiones renovadas. De todo ello, del pasado, el presente y el futuro, ha querido hablar el matador con DHenares.

-¿Cómo afronta esta nueva relación de apoderamiento?

-Después de haber estado solo la última temporada, creo que los nuevos apoderados son personas serias y, por eso, estoy muy ilusionado con esta nueva etapa de mi carrera. Creo que para un torero es importante estar rodeado de alguien que luche por ti.

-La empresa Taurovisión gestiona cosas como los de Tafalla o Calahorra donde hay una tradición torista. ¿Ha sido determinante este hecho a la hora de llegar a un entendimiento?

-Ha influido, aunque no ha sido determinante. Creo que todos los profesionales saben que yo me desenvuel-

vo bien en ese tipo de corridas y el concepto que yo tengo del toreo. En eso coincidimos las dos partes, y ahora estamos unidos para luchar juntos.

-A pesar de que no ha sido una temporada fácil, ha conseguido sumar más de una veintena de festejos. Curiosamente, entre ellos destaca la corrida que lidió en Vic-Fezensac. ¿Ha sido su tarde más importante?

-La verdad es que para mí fue una tarde muy dura porque fue una corrida concurso de ganaderías francesas. Vic es un sitio donde el toro es serio y di la cara. Lo cierto es que parece que está teniendo fruto esa actuación. En su momento, parece que no tiene repercusión porque estamos en pleno mes de agosto y estamos en el fragor de la temporada, pero ahora es cuando están llegando los contratos para ir a Francia.

-¿Qué ve en el público francés que echa de menos en el español?

-El público francés es un público muy serio y educado taurinamente, son agradecidos y, por eso, es siempre un placer torear allí. En cambio, a veces, no me he sentido valorado en España.

-¿Tiene ganas de reencontrarse con la afición alcarreña?

-Es una de las cosas por las que estoy luchando ahora mismo. Me gustaría mucho torear en el próximo festival del Día Mundial del Toro. Los organizadores no están muy por la labor porque dicen que hay compañeros que no van a torear si yo me anuncio. Yo no me lo creo y espero que me tengan en cuenta. Yo soy de Guadalajara y siendo una cosa benéfica siempre me he ofrecido aunque, muchas veces, a mí me han dado la espalda. Llevan tres años demorando la respuesta y este año tiene que ser sí o sí.

Cabanillas acogerá el I Foro Taurino de la provincia

■ La localidad alcarreña de Cabanillas del Campo acogerá, el sábado 15 de diciembre, el I Foro Taurino Provincia de Guadalajara. El evento contará con dos mesas redondas en las que llevarán a cabo sus ponencias distintas personalidades pertenecientes a los estamentos de la tauromaquia así como de las administraciones reguladoras de los espectáculos taurinos. Por otro lado, con motivo de la celebración de este foro, también tendrá lugar una exposición de distintos vestidos y útiles de torear relacionados con la historia y tradición de la tauromaquia alcarreña. Todos los actos tendrán lugar en la Casa de la Cultura.

'Las raíces de nuestra Fiesta' en Yunquera

■ La peña taurina "El Quite" celebrará mañana, sábado, una charla-coloquio con sobre *Las raíces de nuestra Fiesta*. En ella intervendrán José Luis Condado, José María Alonso, Pedro López Sopeña y José Rubio Zori. El acto será moderado por César García y tendrá lugar en el Centro Cultural Miguel de Cervantes a partir de las 18:30h.

menú diario 9€

menú degustación
fines de semana
y festivos 16,50€

comidas de
empresa desde 22€

asados en horno de leña
cena - baile todos los sábados

HAZ TU RESERVA 91 880 87 04

marisquería | asador



CASA
ZACARÍAS

C/ Ávila, s/n. Alcalá de Henares (Madrid)

